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        鈴木・大串年度テーマ 

『原点に戻ろう！ 

そしてさらなる飛躍を！！』 

            3 月の会長ポイントメッセージ 

             倫理、道徳感のない職業奉仕に 
2004-05年度 国際ロータリー会長                    永続性はありません！！ 
   グレン E. エステス・シニア                   
                                   

NO. 2 0 2 7             

例会 2005 年 3 月 9 日（水）         

 

本日のプログラム        

点 鐘           

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介       

出席報告        

SAA 報 告            

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶 

会員卓話 

   瀬戸 隆海会員                    第２８２０地区ローテックス会長  菅谷心一様 

≪次回 3 月 16 日(水) 予告≫                

会員卓話 

関根  淳会員 

 

2 0 0 4～ 2 0 0 5 年 度    会 長 鈴 木   豊     幹 事 大 串   卓 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県水海道市宝町 2790   〒303-0023 茨城県水海道市宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL  http://kinuyou.com/rc/
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例会報告 No.2026 3 月 2 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶          ＊外部卓話 

 ＊誕生祝                         ローテックス 菅谷心一様 

ビジター紹介 

 第２８２０地区 ローテックス会長  菅谷 心一様 

 

誕 生 祝  

☆会員 

山崎善市会員   横山 修会員 

 

☆配偶者 

小島会員  田中会員  山崎（善）会員  横山会員  島田会員  

松崎会員 

 

 

諸 報 告  

親睦活動委員会 （武藤康之委員長） 

親睦ゴルフ大会 ４月２１日（木） 水海道ゴルフクラブ 

観劇会  ５月２１日（土） 劇団四季「オペラ座の怪人」 

後日ＦＡＸにてご案内申しあげます。 

ロータリー財団委員会 （松村仁寿委員長） 

２月２７日に第２回ロータリー財団研究会に出席してきました。 

1. Ｒ財団寄付   地区目標額 ７～１月実 達成率 

年次プログラム基金 ＄２９７,２８７ ＄２３０,９８６ ７７．７％ 

同 会員当り     ＄１３０  ＄９７.１３ 

2. Ｒ財団認証 
ベネファクター（含むマルチ）  ２８人 

3. 研究グループ交換（ＧＳＥ） 
イタリア２１２０地区への派遣団員４名を選考し、リーダーに作山吉永会員（高萩）を委嘱。 

イタリア２１２０地区ＧＳＥチームの受入  ３月２１日～４月１８日  奇数分区ホスト 

２８２０地区ＧＳＥチームの派遣    ５月８日～６月８日予定 

4. 災害支援 
スマトラ沖地震災害基金（津波）として、地区よりＤＤＦを１万ドル寄贈しました。クラブからの寄付は継続し

て受付中です。ご協力お願いします。 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理   江戸崎ＲＣ、つくばシティＲＣ 

例会変更通知受理  龍ヶ崎中央ＲＣ ３月１１日（金）→３月１０日（木） 午後６時３０分 矢口亭 

              しもだて紫水ＲＣ  ３月９日（水） 午後１２時３０分 三の丸ダイヤモンドホール 

                          ３月２９日（火） 午後７時 つたや 

                          ４月５日（火） 振替休会 
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会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

こんにちは。ローテックス会長の菅谷様、ようこそいらっしゃいました。後程卓話宜しくお願いします。 

土筆が顔を出す季節となってまいりましたが、三寒四温の言葉のように、先週金曜日には春一番が吹き

荒れ、次の日は雪化粧と目まぐるしく変化する気候に、皆様の体もついていけないのではと心配しており

ます。花粉症、インフルエンザも蔓延しておりますので、お体には十分気を付けて頂きたいと思います。 

ここで、皆様にお詫びをしなくてはなりません。というのも、２月２３日はロータリーの記念すべき日であり、

１００周年の誕生日に当たる日でありましたが、２月１９日のＩＭの振替休会としてしまい、誠に申し訳ござ

いませんでした。天皇誕生日も休みとなっておりますので、ロータリーの精神にてお許し願えればと思い

ます。今年度の私のスローガンも「原点に戻ろう！！」ということで、１００年前は誰も立ち会った人はいま

せんので、水海道クラブの４２年前のことを振り返りながら、勉強するのも良いかなと思いますので、後日

隅屋会員に卓話をお願いしたいと思います。先の２月１９日、ＩＭが開催され会員増強がテーマでしたが、

終始当クラブの隅屋先輩が話題となっておりました。地区では、北村ＰＧ、松坂地区幹事としては名が知

られておりますが、自然な形で名前を挙げられるのは、隅屋先輩ぐらいかなと思います。まさしく偉大な人

なんだなと、再認識をさせて頂きました。水海道クラブの誇りです。 

 

外 部 卓 話 ローテックス会長 菅谷心一様 

ＲＯＴＥＸについて 
この度は、水海道ロータリークラブ第 2026 回例会にお招き頂きまして、誠

にありがとうございます。地区ローテックスの今年度会長を務めさせて頂いて

おります、菅谷心一と申します。現在、筑波大学・第三学群・国際総合学類の

一年生として勉強しております。 
ローテックスは、アルファベット大文字で“Ｒ・Ｏ・Ｔ・Ｅ・Ｘ”と書きます。『ＲＯ

Ｔ』はロータリーから、『ＥＸ』はエクスチェンジから由来しております。ローテックスを説明させて頂きますと、

ロータリークラブの青少年交換派遣事業を終え、帰国した学生の団体です。主な活動方針は、派遣学生

とインバウンドのサポートで、勿論、帰国した学生同士の同窓会のような側面もあります。青少年交換委員

会と地区と連携した活動もします。 
また、一人一人の学生もローテックスと呼ばれますが、英語では頭の『Ｒ』のみを大文字にして“Ｒｏｔｅｘ”

と書きます。これらはローテックス全国会議での決定事項です。2003年に初めてローテックス全国会議が
青森で開催されました。それまで、他の地区のローテックスとの横の繋がりがなく、また、ローテックスが組

織として存在する地区が少数でした。そこで、情報交換や相互交流の為に全国会議が行われました。 
去年、2004年には大阪でのロータリークラブの世界大会に合わせて第 2回ローテックス全国会議が開

かれました。また、青少年交換委員会のプレコンベンションでの晩餐会で、日本のローテックス（有志）で

催し物をする為に、東京や大阪で何回も準備会議が開かれ、私もその準備会議で始めて他の地区のロ

ーテックスと交流を持ちました。それが、2820 地区にローテックスを設立するモチベーションになったのも
あります。勿論、各地区ごとに規模や歴史が違います。私たちのように去年やっと出来たところや、既に

20 年以上も活動を続けているローテックスもあります。また、活動内容や方針が微妙に違うということも、
会議を通して理解し合いました。そして、共通する意識も共有できました。 
ローテックスの活動により、より充実した青少年交換派遣が可能だと思われます。派遣予定学生へのオ

リエンテーションのコンパクト化や、より近い世代の学生同士による相談や派遣学生としての自覚を促す

など、より積極的なサポート。インバウンドとの交流を持つことによるサポートや、ホストファミリーとの連携に

よる負担の軽減など。可能性は大きく広がります。しかし、活動するローテックスは殆どを大学生が占め、

まだまだ経験も少なく、発展途上の状態であるのが事実です。2820地区のＲＯＴＥＸはこれからです。 
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その為にも、地区ロータリアンの皆様のご理解とご協力が必要です。まずは、私たちの存在を知って頂

けただけでも、ローテックスにとって大きな一歩です。これからも私たちローテックスを宜しくお願い申し上

げます。 

 

出 席 報 告 （角田雅宣委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３４名 １６名 １名 １１名 

出席率 ９２．００％ 

 

ニコニコボックス （青木正弘ＳＡＡ） 

誕生祝御礼 ≪会員≫山崎（善）・横山   各会員 

≪配偶者≫田中・小島・島田・松崎・山崎（善）・横山   各会員 

・ローテックスの菅谷様ご苦労様です。また、花粉症、インフルエンザが流行っております。お体に気を付

けて。            鈴木（豊）会員 

・先日、常総地域の２４チームが参加した「少年サッカー大会」の決勝があり、我が水海道少年団が接戦

を制して優勝することが出来ました。北村英明会員のご子息も大活躍でした。   穂戸田会員 

・穂戸田会員同様、息子がサッカー（水海道スリーエス）常総リーグにて、ＮＯ．1 となりました。   

北村（英）会員 

・先日のＩＭ、出席者の皆様、雨の中ご苦労様でした。    角田会員 

・お世話になります。   島田会員 

・ＩＭ欠席しました。申し訳ありません。   松村・染谷（正）   各会員 

・早退します。   武藤会員 

・ＩＭご苦労様でした。ＩＭの時の昼食の人数がピッタリでした。   大串会員 

・本日の卓話者の菅谷君を宜しく。   瀬戸会員 

・ＩＭご苦労様でした！ひな祭りですので、女の子を大事にしましょう。    熊谷会員 

・例会欠席しました。    草間・染谷（秀）   各会員 

・ニコニコにご協力有難うございます。    青木（正）会員 

・会長に褒められました。    隅屋・古谷   各会員 

入金計 ￥７７,０００ 累 計 ￥１,７７５,０００ 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌 
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